



みやしょう

宮小だより

徳島市宮井小学校 令和6年4月 第1号

本年度もよろしくお願ひします！

令和6年度の第1学期が始まりました。4月8日（月）には、2年生から6年生までの全児童が元気に登校してきました。

3月に、6名の先生方とお別れをしてさみしい思いをしましたが、今年度は、新しく5名の先生方を宮井小学校へお迎えして、着任式を行いました。

始業式では、校長先生から、今年のめあてである

①あいさつをがんばろう

②人の話をちゃんと聞き、自分の気持ちをしっかりと伝えよう

③友だちとなかよくしよう

について、お話がありました。

今年度も、保護者や地域の皆様のご協力を得ながら、教職員一丸となって宮井小学校の教育を推進したいと考えています。どうか本校教育にご理解とご支援をよろしくお願ひいたします。



入 学 式

4月9日（火）に入学式が行われました。今年は、例年よりも桜の開花が遅く、花びらが風に舞う中での入学式となりました。

入学式では、参加者の拍手の中、6年生に手を引かれた13名のかわいらしい新入生が、式場に入場してきました。一人一人の名前が呼ばれ、元気な声で「はい」と返事をしていました。そして、新入生全員で「よろしくおねがいます」とあいさつをすると、在校生全員が、「いっしょにがんばりましょう」と声をかけました。

式が終わった後は、1年生の教室に入り、担任の先生からのお話を聞きました。教科書やお手紙、防犯ブザーや通学用の傘などをもらって、翌日からの学校生活に期待を膨らませているようでした。

入学式が無事に終わり、全校児童75名、教職員19名での宮井小学校がスタートしました。

